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 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２７８５回　例会報告

寺崎会長挨拶　　

皆さんこんにちは！只今韓国へ行ってきました。私は何より感激したことは、私が韓国へ挨拶に行くと話を

した時、幹事はじめ国際奉仕委員の方々が、すぐに会長だけではだめだから、私達も同行すると言ってくれ

ました。本来なら会長が韓国へ行くなら一人で行ってきたらいいだろうという事になるのが普通でしょうが、

ロータリーの友情と信頼の深さで、皆さんが一緒に

韓国へ行くと言ってくださった事に深く感謝をいた

しております。

韓国では、大変な歓迎を受け、魚津の皆さんに、

来年の２０周年記念には全員で釜一ロータリーへ

きて頂きたいとの強い要請がありました。

また、韓国では相談をして、会長、幹事が魚津へ

行きたいという事でした。

私なりの話をしてきたつもりです。

今日は、皆さんには通常例会より３０分遅れで申し訳

御座いませんでした。

今月は年度始めで食事をし、言葉を交わしながら、

これからの１年間をどのように進めるかとの例会です。

どうか気持ちの進む限り、語りあって、一時をお過ごし

頂ければ幸いです。尚この会は親睦委員に任せてありま

ので、皆さんの気持ち次第で色々なサービスがあるかも知れません。

今は、皆さん、ありがとうございました。

誕生祝　７月１７日　　広浜君

・ヨロブン　アニハシムニカ、チョンヌン　ヒロハマ　シゲサダ　イムニカ

　今ほど韓国から帰って来ました。日本の空気がおいしいなとつく

　づく思いました。

・年をとるごとに楽しみ方が変わってきます。これからは健康に気を

　つけ頑張りたい。

 R.I. District2610,　ROTARY　CLUB　OB　UOZU

魚津ロータリークラブ会報誌

２０１１－７－１５



出席報告
本日の出席　　３２名　出席率　９１．４２％　欠席者　３名　メークアップ済　杉野さん
２７８３回のメークアップは、谷川君、山澤君がされ、修正出席率は１００％になりました。

ニコボックスの報告を致します。
・松田幹事より、釜一ロータリークラブの夜間例会に出席いたしました。大変楽しかったです。
・寺崎会長より、釜山へ行ってきました。今日の例会、遅くなって申し訳けありませんでした。
　多くのニコボックス、ありがとうございます。

新年度親睦夜間例会
司会　池上親睦委員長 ・親睦委員会の担当です。

　楽しく親睦を深めて頂きたいと思います。
・乾杯は、釜一担当　国際委員長　広浜委員長にお願いします。

・釜一ロータリーへ５人で行ってきました。
・寺崎年度の初めての夜間例会です。
　楽しくやって行きましょう。
　乾杯！

懇親風景です。



釜一ロータリーとの懇親風景（２０１１－７－１４）

あとがき
・前年度広報の中島委員長より忠告していただいたのですが、全員の風景を入れるのが、大変難しいと
　実感致しました。美女美男に漏れた方には、次回を期待して頂きたいと思います。
・釜一RC 訪問ご苦労さまでした。
　写真は、寺崎会長と中島国際委員より借りました。ありがとうございました。


